oder dachte er tut den Tieren etwas Gutes. Das Toastbrot selbst schweigt hierzu...

Unabhängig davon möchte ich darauf hinweisen, dass es selbstverständlich verboten ist jegliche Ablagerung im Wald vorzunehmen - Das betrifft nicht nur Lebensmittel oder allgemeinen Müll, sondern auch Grünschnitt, der ebenfalls immer wieder mal im Wald abgeladen wird, obwohl hierfür über die Gemeinde extra ein Grünschnittsammelplatz eingerichtet ist.



Auch ist das Füttern der Tiere mit Toastbrot (sofern beabsichtigt) gut gemeint, aber schlecht umgesetzt, da hiervon eine Gesundheitsgefahr für die Tiere ausgehen kann. Bitte achten Sie auf sich und ihre Umwelt. Lassen Sie dem Wald seinen natürlichen Lebensraum und entsorgen Sie Müll und sonstige Hinterlassenschaften nur in den

dafür vorgesehenen Einrichtungen!

Sollten Sie den Tieren etwas Gutes tun wollen, sprechen Sie bitte vorher mit einem der Jagdpächter oder dem Revierförster. Vielen Dank für Ihre Mitarbeit!

André Stötzer, Ortsbürgermeister



Nastätten

www.nastaetten.de

Grünschnittplatz wieder geöffnet



Der Grünschnittplatz hat wieder geöffnet. Die Abstandsund Hygienemaßnahmen sowie die Maskenpflicht gelten auch hier!

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

der Grünschnittplatz ist zu

den gewohnten Öffnungszeiten ab sofort wieder verfügbar.

Die Zeiten sind wie folgt:

Freitag von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr

sowie

Samstag von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

ACHTUNG Die Öffnung erfolgt unter Auflagen! Bitte beachten Sie die Hinweise und helfen Sie mit, dass es zu einem geordneten Ablauf und zur Einhaltung der Abstands- und Hygienemaßnahmen kommen kann. Andernfalls sind die Mitarbeiter der Stadt befugt, den Grünschnittplatz kurzfristig zu schließen.

Das Jugendhaus bietet eingeschränktes Ferienprogramm an!



Online-Chat, Außengestaltung, Wochenaufgaben, Gewinnspiele - eine Einrichtung wie das Jugendhaus ist ein Segen für die Region und gerade in der Coronaphase zeigt es seinen Wert umso deutlicher. Das Personal hat ein tolles Ferienprogramm zusammengestellt. Das nützt Kindern und hilft Familien!

Das Jugendhaus bietet, wenn

auch eingeschränkt, ein breit aufgestelltes Sommerferienprogramm in einer abgewandelten Form an, da man sich auch hier nach den aktuellen Corona-Auflagen richten muss Für den "Offenen Treff" oder einen unangemeldeten Besuch bleibt leider kein Spielraum.

"Das gesamte Team um Regina Schneider hat sich unheimlich ins Zeug gelegt, um den Kindern und Familien die bestmögliche Alternative zu bieten. Das macht mich auch stolz, Träger eines solchen Hauses mit solch engagiertem Personal zu sein", erklärt Stadtbürgermeister Marco Ludwig.

Das Programm wird wie folgt aussehen:

- Ab der 24. KW (08. Juni 2020) wird mit zwei Wochenangeboten angefangen (bis zu 10 Kinder und Jugendlichen pro Gruppe). Diese werden jeweils von einem Pädagogen angeboten. Zum Beispiel einen Gruppenspaziergang "Walk and Talk": Bewegung sich treffen sich austauschen und eine Fahrradtour "Biken".
- Bis zu den Ferien werden weiterhin tägliche Online Angebote unter www.hahnenmuehle.de zu finden sein.
- Interesse am Online-Chat? Dann schauen Sie hier unter https://www.hahnenmuehle.de/aktuelles/

Anmeldungen und Informationen werden ständig auf der Homepage aktualisiert. Hier wird auch das Ferienprogramm online gestellt. Schauen Sie mal rein!

"Wir bemühen uns dementsprechend viele Angebote auf die Beine zu stellen. Bis zu den Sommerferien werden wir mit der Vorbereitung dieses Programms sehr beschäftigt sein", so Regina Schneider.

Das Jugendhaus Hahnenmühle freut sich aber schon jetzt auf ein Wiedersehen!

Für Fragen wenden Sie sich an das Jugendhaus über https://www.hahnenmuehle.de/kontakt/

Ihr Stadtbürgermeister Marco Ludwig



Niederbachheim

Supermarkt-Verkaufswagen

Liebe Bachheimer,

jeden Dienstag kommt gegen 09:15 Uhr ein Supermarkt-Verkaufswagen nach Niederbachheim.

Waren können telefonisch oder direkt beim Fahrer für die darauffolgende Woche bestellt werden (z.B. Fleisch, Gemüse, Obst usw.). Nicht verderbliche Ware hat der Fahrer auf dem Verkaufswagen dabei.

Die Ware wird direkt bis vor die Haustür geliefert.

Der Lieferant ist unter der Telefon-Nr. 06595/9003070 oder per Mail (bestellungen@eifel-frisch.de) für Bestellungen zu erreichen.

Probiert es aus!!

Volker Palm, Ortsbürgermeister



Niederwallmenach

www.niederwallmenach.de

Sitzgruppe in Niederwallmenach



Liebe Bürgerinnen und Bürger, vergangenes Jahr zum 10. Jahrestag des deutsch-französischen Partnerschaftsvereins wurde von den Landfrauen eine Sitzgruppe für die Gemeinde gespendet, worüber wir uns sehr gefreut haben.

